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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Trautwein, Karin     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Arslan, Hidir     
Ernstberger, Nico     
Grebner, Thomas     
Götz, Sören     
Kirschner, Martin     
Konrad, Walter     
Köppen, Wilfriede     
Lohöfer, Natascha     
Maillet, Roswitha     
Nagel, Lothar     
Reinbold, Markus Dr.     
Wenner, Horst     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     

 

Entschuldigt fehlen 
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Rothgerber, Thorsten     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Binz, Katharina     
Faber, Matthias     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 

a) öffentlich 

 
 
Anträge 
 
1. Abpollerung Fußweg zum Stadion (CDU) 
 
2. Reinigung Grünanlage Fort Hauptstein (CDU) 
 
3. Verlängerung Bewohnerparken (SPD) 
 
4. Einwohnerfragestunde 
 
 
Anfragen 
 
5. Flugroute ADAC-Hubschrauber (SPD) 
 
6. Defekter Maschendrahtzaun (SPD) 
 
7. Erweiterung Straßenbahnnetz (CDU) 
 
8. Umweltzonen (CDU) 
 
9. Sachstandsberichte 
 9.1. Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1835/2009 der CDU 
 9.2. Antwort zur Anfrage 0699/2010 ödp 
 
10. Mitteilungen und Verschiedenes 
 10.1. Blumenschmuckwettbewerb 2010 
 10.2. FGÜ An der Allee 
 10.3. Termine 2011 
 10.4. Bongossi-Wand 
 
11. Bauangelegenheiten 
 
 

b) nicht öffentlich 

 
12. Anfrage (ödp) 
 
13. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
14. Straßenbenennungen 
 
15. Mitteilungen und Verschiedenes 
 15.1. Daten auf Anträgen und Anfragen 
 
16. Haushaltsmittel 
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Die Vorsitzende eröffnet die Sitzung um 18.30 Uhr mit der Feststellung, dass form- 

und fristgerecht eingeladen wurde sowie dass die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 

 

Hinsichtlich der Tagesordnung werden keine Änderungswünsche geltend ge-

macht, jedoch kritisiert Herr Konrad, dass die Beschlussvorlage zum Thema „Posta-

real“ im nichtöffentlichen Teil behandelt werden muss, wobei sie am morgigen 

Mittwoch im Stadtrat öffentlich behandelt wird. 

 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 

 

 
 
 

öffentlich 

 
Anträge                                                     
 
 
Punkt 1 Abpollerung Fußweg zum Stadion (CDU) 

Vorlage: 1196/2010 
 
  
                                                                                                                                      

Herr Grebner begründet den Antrag für die CDU, der auf Vorschlag von Frau Köp-

pen dahingehend ergänzt wird, dass der Weg von beiden Seiten aus (also auch 

von hinter der Eissporthalle) mit Pfosten versehen werden soll. 

 

Der so ergänzte Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere 

Veranlassung überwiesen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 2 Reinigung Grünanlage Fort Hauptstein (CDU) 

Vorlage: 1197/2010 
 

Nach kurzer Diskussion wird der von Herrn Grebner begründete Antrag in seinem 

Tenor dahingehend ergänzt, dass die Verwaltung gebeten wird, zeitnah nach 

dem Rückbau der Container die Grünanlage um das Fort Hauptstein zu säubern. 
                                                                                                                                      

Der so ergänzte Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der Bitte um weitere 

Veranlassung überwiesen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 3 Verlängerung Bewohnerparken (SPD) 

Vorlage: 1198/2010 
 
                                                                                                                                     

Der von Herrn Wenner begründete Antrag wird bei 5 Enthaltungen einstimmig an 

die Verwaltung mit der Bitte um weitere Veranlassung überwiesen. 
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Punkt 4 Einwohnerfragestunde 
 

- keine Fragen -  
                                                                                                                                      

  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
Anfragen                                                     
 
 
Punkt 5 Flugroute ADAC-Hubschrauber (SPD) 

Vorlage: 1200/2010 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. V vom 28.06.2010, ohne Aktenzeichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Defekter Maschendrahtzaun (SPD) 

hier: bei Jakob-Steffan-Str. 39 
Vorlage: 1201/2010 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. VI vom 28.06.2010, Az.: 2 63 10 16.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Erweiterung Straßenbahnnetz (CDU) 

hier: Auswirkungen auf Buslinienführung in HaMü 
Vorlage: 1202/2010 

 

Die Verwaltung wird gebeten, die fristgerecht eingereichte Anfrage bis zum 

15.08.2010 zu beantworten.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Umweltzonen (CDU) 

hier: Zuordnung von Zonen zu HaMü 
Vorlage: 1203/2010 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez. V vom 29.06.2010, ohne Aktenzeichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9 Sachstandsberichte 
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Punkt 9.1 Sachstandsbericht zum Antrag Nr. 1835/2009 der CDU 

betr. Konsequente Anwendung der Schreibweise des Namens des 
Stadtbezirkes 
Vorlage: 0924/2010 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Oberbürgermeisters vom 27.05.2010, 

Az.: 10 23 04/1. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9.2 Antwort zur Anfrage 0699/2010 ödp 

hier: Nutzung der Gymnastikhalle 
 

Kenntnisnahme der Antwort zur Anfrage Nr. 0699/2010 der ödp vom 06.05.2010 des 

Dez. VI, kein Aktenzeichen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.1 Blumenschmuckwettbewerb 2010 
 

Kenntnisnahme des Schreibens des Dez. V vom 11.05.2010, Az.: 67 10 62.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.2 FGÜ An der Allee 

hier: Schreiben Dez V 
 

Kenntnisnahme des Schreibens des Dez. V vom 17.06.2010, ohne Aktenzeichen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.3 Termine 2011 
 

Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis von den Terminen für das Jahr 2011.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 10.4 Bongossi-Wand 
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Frau Köppen weist darauf hin, dass der Teil der Bongossi-Wand, der sich nahe der 

Fußgängerbrücke befindet, aufgrund eines Sturmes sehr stark beschädigt ist. Sie 

bittet die Verwaltung um Reparatur. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 11 Bauangelegenheiten  

hier: DIN-gerechter Ausbau der Fußgängerüberwege 
Vorlage: 0549/2010 

 

Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis von der Beschlussvorlage und bittet die Verwaltung, 

nochmals zu prüfen, ob der FGÜ in der Jakob-Steffan-Str., Höhe Haus Nr. 37, nicht 

erhalten werden kann. Gründe hierfür sind vor allem, dass dort ein neues Bauge-

biet mit vielen Kindern entstehen wird, ein Einkaufszentrum sich dort befindet  so-

wie ein Kindergarten. 

 

Herr Wenner ergänzt noch, dass 30 km/h in der dortigen Zone von den Fahrzeug-

führern definitiv nicht eingehalten werden. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     

 

 

 

Ende der Sitzung: 19:50 Uhr 

 

 

 

 

 

gez. K. Trautwein                                                        gez. P. Bermeitinger 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 
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